



CityBahn Bad Schwalbach – Mainz - Wiesbaden

Bauherr:
CityBahn GmbH Wiesbaden

Land:
Deutschland

Projektort:
Bad Schwalbach – Wiesbaden - Mainz

Projektbeschreibung:

Die CityBahn GmbH plant eine landesübergreifende Straßenbahnverbindung über die reaktivierte Ahrtalbahn, Wiesbaden Hauptbahnhof bis nach Mainz Hauptbahnhof. Die CityBahn wäre die erste Straßenbahn in Wiesbaden und würde das Konzept des emissionsfreien öffentlichen Nachverkehrs ergänzen.

Das anspruchsvolle Projekt durch die gesamte Innenstadt von Wiesbaden wird von Bund und den Bundesländern Hessen und Rheinland-Pfalz gefördert.

Projektdaten:

- Neubau einer Straßenbahn in Meterspur über ca. 35 km
- ca. 20 Haltestellen
- diverse Über- und Unterführungen
- Querung des Rheins auf vorhandener Theodor-Heuss-Brücke

Projektdauer:
2016 - 2024

Investitionsvolumen:
ca. 365 Mio. EUR netto

Leistungen pmc:

- Unterstützung der Projektleitung beim Projektstart
- Koordinieren der Installation der Projektorganisation
- Durchführen von internen Strategie Jour-Fixen mit der Geschäftsführung
- Durchführen und Protokollieren der Planungsbesprechungen
- Abstimmungen mit den beteiligten Behörden
- Erstellen und Pflegen einer Kostendatenbank für das Kostencontrolling
- Kontrolle der Termine und Sicherung der Projektziele
- Unterstützung des AG bei der Erlangung von Fördergeldern, bei Hessen Mobil und dem LBM Rheinland-Pfalz

Bauherr:
CityBahn GmbH
Gartenfeldstraße 18
65189 Wiesbaden

Ansprechpartner Auftraggeber:
Herr Dr. Martin Pächer
Telefon: +49 611 45022260
martin.paecher@eswe-verkehr.de

Leistungsgebiet pmc:
Projektmanagement
Organisation / Beratung Projektleitung
Entwicklung Terminplan und Controlling
Durchführung der Projektbesprechungen
Kostencontrolling und Kostenprognose
Fördergeldmanagement